

INTRA photovoltaics richtet sich international aus

Die weltweit größte Fachmesse der Solarwirtschaft findet in München statt. Auf der Intersolar Europe 2010 hat Anfang Juni auch die INTRA photovoltaics AG mit ihrem Vertriebsteam die Gelegenheit genutzt, den zahlreichen Fachbesuchern aus dem In- und Ausland ihr Leistungsspektrum zu präsentieren.

Die INTRA photovoltaics AG ist Teil der in Nah- und Mittelost operierenden INTRA Industrieanlagen GmbH mit Sitz in Bochum. Die Geschicke des jungen Unternehmens werden von Pardis Parinejad geleitet. INTRA photovoltaics AG, die künftig ihren neuen Verwaltungssitz an der A 40, Ausfahrt Wattenscheid-West, beziehen wird, bietet schlüsselfertige Fotovoltaikanlagen an. Sie plant, projiziert und betreibt Anlagen auf privaten sowie gewerblichen Dach- und Freiflächen.



Neue Trends und Innovationen rund um das Thema Solarenergie standen im Mittelpunkt der Intersolar Europe 2010 in München, auf der sich auch die INTRA photovoltaics AG aus Bochum den internationalen Fachbesuchern präsentierte.